

Antibiotika-Monitoring

Antibiotika sind ein wichtiges Instrument in der medizinischen Behandlung von bakteriellen Infektionen. Aber sie sind auch ein begrenztes Gut. Der unnötige oder nicht passende Einsatz von Antibiotika hat in den letzten Jahren zu einer Resistenzentwicklung geführt, deren Folgen verheerend sind. Ihr rationaler Einsatz von Antibiotika entscheidet darüber, ob diese lebenswichtigen Medikamente uns auch in Zukunft noch zur Verfügung stehen.

Um Ihnen eine Möglichkeit zu geben, das eigene Verschreibungsverhalten besser zu reflektieren, haben wir ein Antibiotika-Monitoring erstellt. Der Bericht weist Arzt-individuell alle verordneten Antibiotikagaben aus und vergleicht diese mit den Verordnungen Ihrer Fachgruppe. Der Vergleich erfolgt auf Landes- und Kreisebene, sodass den regionalspezifischen Besonderheiten Rechnung getragen wird und Sie sich mit Kolleginnen und Kollegen aus nächster Nähe messen können. Ein zeitlicher Rückblick der bis zu sechs vergangenen Quartale informiert außerdem über die Entwicklung Ihrer Antibiotikaverschreibungen bis heute.

Falls Ihr Interesse geweckt haben, kontaktieren Sie uns gern per Anruf oder Mail und fordern Ihren persönlichen Antibiotikabericht an. Wir freuen uns über Ihr Engagement an diesem bedeutsamen Thema.

Für Bestellungen des Antibiotika-Monitorings wenden Sie sich bitte an:

Nadja.kleinert@kvsh.de

Tel. 04551 883362

Für fachliche Rückfragen:

Cornelius.Aust@kvsh.de

Tel: 04551 883351